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A 

Aposentadorias a diversos – pág. 25. A Dionisio Peçanha – pág. 864. 

Oraram os Srs. D. Francisco, Ribeiro de Andrada, Sayão Lobato Junior e Barreto Pedroso. 

Apólices do Maranhão- projeto do Sr. Candido Mendes e outros, - pág. 72. 

Advogado do povo – projeto do Sr. Justiniano Rocha criando no município neutro, e nas 

capitais em que houver chefe de polícia, um advogado encarregado exclusivamente de 

proteger a liberdade individual, - pág. 73. 

Aditivos ao orçamento - págs. 328, 312 e 353. 

Oraram os Srs. Taques, Fausto de Aguiar, Marquês de Paraná (presidente do conselho), Leitão 

da Cunha, Paula Candido e Ferraz. 

 

C 

Companhia pernambucana de navegação a vapor – parecer da comissão de comércio, 

indústria e artes sobre aumento de subvenção à mesma companhia, - págs. 6 e 266. (Projeto n. 

40 de 1855.) 

Colégios eleitorais – discussão do projeto n. 32 de 1855, - pág. 35. 

Cabido da Sé do bispado de Mato Grosso -  projeto do Sr. Viriato criando-o, -pág. 73. 

 Colégios eleitorais – criação de, - págs. 267 e 318. 

Capela de Itambé – bens da – discussão do projeto n. 51 de 1855, - págs. 269, 283 e 353. 

Oraram os Srs. D. Francisco, Ferraz e Araujo Lima.  

Companhia brasileira de paquetes a vapor – parecer da comissão de comércio, indústria e 

artes sobre a inovação do contrato, - pág. 303. 

                                                           
1 O texto dos índices foi digitado e não houve conferência do trabalho. Foi feita também a 

conversão para a ortografia atual. Os índices originais poderão ser consultados no corpo dos 

respectivos anais. 

 



Contratos feitos por correspondência epistolar em conformidade do código de comércio – 

projeto do Sr. Paula Santos, - pág. 218. 

 

D 

Dispensa das leis de amortização a diferentes irmandades, casas de caridade, etc. – págs. 5, 6, 

35, 70, 73, 107, 156, 157, 191, 253 e 318. 

Deputado pelo Maranhão – projeto do Sr. D. Francisco aumentando mais um àquela 

deputação, - pág.72. 

 

E 

Eleição da mesa – Foram eleitos presidente o Sr. Visconde de Baependy, vice-presidente o Sr. 

Luiz Antonio Barbosa, e secretários os Srs. Paula Candido, Machado, Correa das Neves e Lima, - 

pág. 26. 

Empregados da secção da substituição e resgate do papel moeda, anexa à caixa de 

amortização – parecer da comissão de fazenda, - pág. 71. 

Epidemia no Pará – discussão do requerimento do Sr. Leitão da Cunha, - págs. 59 e 253. 

Orou o autor do requerimento. 

 

G 

Garantia de juros à estrada de Petrópolis ao Paraibuna – discussão do projeto n. 13 de 1855, 

págs. 6, 211, 263 e 266. 

Oraram os Srs. Ribeiro da Luz, Paula Fonseca e Augusto de Oliveira. 

Guarda nacional – projeto do Sr. Justiniano Rocha estatuindo que a guarda nacional não fará 

serviço de qualidade alguma senão em circunstâncias extraordinárias, - pág. 157. 

 

J 

Juro adicional à estrada do Petrópolis ao Paraibuna – Vide garantia de juros. 

 

L 

Lagoa dos Patos – desobstrução no lugar denominado Porteirinha; representação da 

assembleia provincial do Rio Grande do Sul a respeito, - pág. 94. 



Loterias págs. 87, 107, 237, 302 e 303. 

Limites da projetada província de Paracatu – ofício do presidente de Goiás, - pág. 191. 

Leis das assembleias provinciais cuja decisão pende da Câmara – págs. 224 e 318. 

Licenças a diversos – págs. 268, 361, 363 e 337. 

 

M 

Matricula de estudantes – dispensa de exames – págs. 26, 156, 157, 168, 191, 268, 269, 364. 

Matricula de estudantes – projeto n. 53 de 1855 da comissão de instrução pública 

determinando que os estudantes que antes de se publicarem os recentes estatutos da 

faculdade medicas se haviam matriculado nos cursos farmacêuticos ficavam habilitados para, 

no caso de aprovação legal, matricularem-se no 2° ano medico, fazendo antes de passarem 

para o 3° os preparatórios que lhes faltassem, - págs. 169 e 360. 

Oraram os Srs. Paula Fonseca e Araujo Jorge. 
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Naturalização a diversos – págs. 5, 8, 25, 34, 35, 71, 87, 167, 168, 264 (oraram os Srs. Leitão da 

Cunha, Augusto de Oliveira, Teixeira de Macedo, Dutra Rocha e cônego Silva), - págs. 267 e 

318. 

Negócios do Pará – requerimento do Sr. Leitão da Cunha e aditamento do Sr. Góes Siqueira, - 

págs. 59 e 88. 

Oraram os Srs. Leitão da Cunha, Pedreira (ministro do império), e Góes Siqueira. 

Negócios do Rio Grande do Sul – requerimento do Sr. Sinimbú, - págs. 169 e 254.  

Oraram os Srs. Sinimbú e Brusque.  

 

O 

Orçamento do ministério do império – discussão, - págs. 8, 26, 25, 35 e 59. 

Oraram os Srs. Sayão Lobato, Secco, Justiniano Rocha, Octaviano, Pedreira (ministro do 

império), Mello Franco e Barbosa. 

Orçamento do ministério da justiça – discussão, - págs. 74, 92, 107 e 151. 

Oraram os Srs. Ferraz, Viriato, Mello Franco, Taques, Sayão Lobato, Nabuco (ministro da 

justiça) e Pinto de Campos. 



Orçamento da receita geral do império – 1856 – 1857- parecer da respectiva comissão, - pág. 

128. 

Orçamento dos negócios estrangeiros – discussão, - pags.159, 192 e 208. 

Oraram os Srs. Ferraz, Paranhos (ministro de estrangeiros), e Brandão. 

Orçamento do ministério da marinha – discussão, - págs. 208, 224 e 241. 

Oraram os Srs. Augusto de Oliveira, Mendes de Almeida, Ribeiro de Andrada, Wanderley 

(ministro da marinha) e Paula Baptista. 

Orçamento do ministério da guerra – discussão, - págs. 242 e 264. 

Oraram os Srs. Ribeiro de Andrada, Mendes de Almeida, Paula Baptista, Marques de Caxias 

(ministro da guerra), Mello Franco e Candido Borges. 

Orçamento do ministério da fazenda - discussão, - págs. 273, 287 e 304. 

Oraram os Srs. Ferraz, Carneiro de Campos, Sobral e Brandão. 

Orçamento da receita- discussão, - págs. 307 e 318. 

Oraram os Srs. Ferraz, Marques de Paraná (presidente do conselho), Costa Ferreira e Brandão. 

Orçamento – redação para a 3ª discussão, - pág. 362. 

 

P  

Pretensão de Antonio Corrêa Maia, pág. 5. 

        “          de Manoel Rodrigues de Mello Uchoa, - págs. 6 e 318. 

        “          de Joaquim José de Araujo, - pág. 6. 

        “          de Joaquim Gianini, - pág. 6. 

        “          de Manoel Antonio Bastos Ratcliff, - pág.25. 

         “         do Dr. Antonio Polycarpo Cabral, - pág. 58. 

        “          do Padre Guilherme Paulo Tilbury, - pág. 58. 

        “          de Pedro Tavares da Costa, - pág.58. 

        “          de Joaquim Thiago Hartley, - pág. 71. 

        “          de José Pires Monteiro, - pág. 87. 

        “          de Pedro Nolasco de Amorim Valladares, - págs. 87 e 266. 



         “       da praça do comércio pedindo providencias que no futuro regulem as dúvidas acerca 

da graduação do direito creditário do governo imperial quando, a título de portador 

de letras de cambio protestadas por falta pagamento, disputa preferencias com 

outros credores do mesmo devedor comum. (É uma representação da praça), - pág. 

123. de José Maria de Menezes Corrêa e Castro, - pág. 123. 

Pretensão de Francisco Antonio Pereira Rocha, - pág. 253. 

       “         de Augusto de Oliveira e Frederico Coulon – privilégio para estabelecer no porto da 

capital de Pernambuco dois vapores para o serviço do mesmo porto, - pág. 267. 

      “           do Dr. João Ferreira de Bittencourt e Sá, - pág. 303. 

      “           de Dr. Mello Moraes, - pág. 303. 

       “          de José da Costa Dourado, - pág.361. 

       “          dos herdeiros de Affonso José de Almeida Corte Real, - pág. 367. 

Pensões a diversos – págs. 5, 6, 8, 85 e 281. 

Publicação dos debates – indicação do Sr. Augusto de Oliveira para que os debates da câmara 

fossem organizados em anais, - pág. 286. 

Polícia da corte – requerimento do Sr. Figueira de Mello sobre as diferentes censuras feitas ao 

chefe de polícia da corte, - págs. 240 e 333. 

Oraram os Srs. Figueira de Mello e Sayão Lobato. 

Paraguai – negócios do, - requerimento do Sr. Ferraz, - pág. 285. 

Oraram os Srs. Ferraz e Marques de Paraná (presidente do conselho) 

 

R 

Reforma do regimento - indicação do Sr. Silveira da Motta, apresentada em 14 de Julho de 

1854, propondo que se revogasse a disposição regimental que estabelecia a votação por 

escrutínio secreto nas questões de interesse particular; parecer da comissão de polícia 

aprovando a dita indicação, - pág. 168. 

 

V 

Verificação de poderes – págs. 125, 140 e 157. 

(Nesta última sessão oraram os Srs. Augusto de Oliveira, Ferraz e Pacheco.) 


